
Временно исполняющий 
полномочия главы 
Дмитровского 
городского округа Иван 
Курданин побывал 
в Парке культуры 
и отдыха «Березовая 
роща», где ведется 
проектирование 
благоустройства 
территории площадью 
7,2 га.

– Любой проект, который 
касается благоустройства, 
тем более таких больших 
зон отдыха, как этот парк, 
должен при разработке учи-
тывать  все  пожелания  и 
мнения местных жителей. 
Это основной приоритет в 
работе. Потому что мы ра-
ботаем на благо людей,  – от-
метил Иван Курданин.
И дал поручение своему за-

местителю организовать в бли-
жайшее время встречу с мест-
ными жителями по вопросу 
благоустройства и переплани-
ровки «Березовой рощи».
В следующем году запланиро-

вано благоустроить всю терри-
торию парка, установить совре-
менную сцену с раздевалками 
для артистов, а перед ней  – пло-
щадку с комфортными местами 
для зрителей. 
Проезд вдоль территории 

парка Иван Курданин поручил 
проектировщикам выполнить 
так, чтобы отдых в парке был 
максимально безопасным.

– Здесь отдыхают в том 
числе и дети. Ребенок, заи-
гравшись, увлекшись игрой, 

не будет обращать внима-
ние ни на знаки, ни на ограж-
дение. Он может просто вы-
бежать под колеса. Поэтому 
ваш проект должен соот-
ветствовать безопасности 
по всем пунктам и в первую 
очередь – именно для детей, 
с любой точки зрения, – по-
требовал Иван Курданин.
В завершение обхода парка 

Иван Юрьевич отметил, что при 

планировании работ по благоу-
стройству и реконструкции мест 
массового отдыха и пребывания 
жителей их мнение и пожелания 
являются приоритетом для всех.

– Наша «Березовая роща»  – 
прекрасное место для отды-
ха и прогулок. Для меня важ-
но, что детям здесь есть чем 

заняться, ведь для них обо -
рудована прекрасная игровая 
площадка. Конечно, с нетер-
пением ждем, когда благоу-
стройство  будет  закончено 
и наш любимый парк станет 
еще красивее и комфортнее, – 
сказала дмитровчанка Ивану 
Курданину.

ДМИТРОВСКИЙ ВЫПУСК

Среда, 11 декабря 2024 года № 189

ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА «ФАКТОР-ИНФО»

>> cтр. 8Помощь СВО
от дмитровчан  – 
на постоянной основе

Итоги благоустройства 
за 2024 год 
в городском округе >> cтр. 2-3

ЗДРАВООХРАНЕНИЕБЛАГОУСТРОЙСТВО СВО

В этом году в Дмитровской больнице 
продолжились работы 
по капитальному 
ремонту зданий

«Березовая роща» в Дмитрове: 
ПЛАНЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ 

7,2 
ГА 

ПЛОЩАДЬ 
ПРОЕКТИРОВАНИЯ 

БЛАГОУСТРОЙСТВА ПАРКА 
«БЕРЕЗОВАЯ РОЩА» 

Подписывайтесь на социальные сети главы и администрации Дмитровского округа и получайте новости первыми

ВКонтакте https://vk.ru/dmitrovreg

Telegram https://t.me/dmitrovreg

ВКонтакте https://vk.com/ivan_kurdanin_dm

Telegram https://t.me/ivan_kurdanin 
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Работы проходили в рамках 
государственной программы 
Московской области «Формиро-
вание современной комфорт-
ной городской среды».
Удобные лавочки, цветники, 

сухие фонтаны, хорошее ров-
ное покрытие на всей площади 

уже были по достоинству оцене-
ны как жителями города, округа, 
так и гостями. На площади стало 
уютнее, появились пространства 
для того, чтобы в спокойной об-
становке проводить время.
Летом детвора с удоволь-

ствием играла в фонтанах. Со-

ветская площадь стала и ме-
стом, где вечерами молодежь 
играла в уличные игры, при 
этом не мешая ни молодым ма-
мам с малышами, ни отдыхаю-
щим здесь же пожилым.
На площади стало удобнее и 

проводить мероприятия.
Но впереди вторая очередь 

работ. Она включает в себя 
благоустройство улицы Загор-
ской с заменой покрытия пеше-
ходной зоны, ремонтом ступе-
ней и пандусов. На пешеходной 
части улицы Кропоткинской 

также будут проведены работы 
по замене покрытия.
В планах благоустройство 

сквера у музейно-выставочно-

го комплекса, установка ново-
го детского игрового комплек-
са. В зонах отдыха появятся 
медиаэкран, качели, а на Со-
ветской площади – амфите -

атр и павильоны разного на-
значения. Преображение 
центральной площади 
Дмитрова оценил и 
губернатор Москов-
ской  области  Ан -
дрей Воробьев, по-
бывавший здесь в 
мае. 

–  Мы  прак тиче -
ски  завершили  1-й 

э т а п  б л а г о у с т р о й -
ства Советской площа -

ди. Заменили здесь асфальт, 
установили современную не-
скользящую плитку, фонари 
с энергоэффективными све -
тильниками. Обустроили пе-
шеходные  и  велодорожки , 
сделали места для спокойно-
го отдыха, выполнили озеле-
нение. В следующем году при-
ступим ко 2-му этапу, – сказал 
Андрей Юрьевич.

ДМИТРОВЧАНЕ 
ДОВОЛЬНЫ 
ПРЕОБРАЖЕНИЕМ 
АЛЛЕИ СЛАВЫ

Этот мемориальный объ-
ект был создан более полу-
тора десятков лет назад и ни 
разу не получал серьезного 
ремонта. Из-за этого покры-
тие тротуара стало аварий-
ным, освещение не работало.
Работы  начались  в  ок-

тябре. Была снята старая 
брусчатка, заменены бордю-
ры, сделана подушка из пе-
ска и щебня, на которую и 
был уложен новый асфальт. 
Линия освещения была 

проложена новая, установ-
лены современные светоди-
одные светильники и камеры 
видеонаблюдения.
Посажен новый кустарник, 

подсеяна на газоны трава, а 
в расширениях аллеи уста-
новлены удобные лавочки и 
урны.

Планируется, что на ал-
лее будут в нескольких ме-
стах установлены и качели, 
которые пользуются попу-
лярностью у жителей разно-
го возраста.
Арку, расположенную в 

начале Аллеи Славы, было 
принято оставить: она будет 
заново оштукатурена и окра-
шена. 
Имена Героев Советского 

Союза, полных кавалеров Ор-
дена Славы, почетных жите-
лей Дмитрова будут перене-
сены на мемориальную стену.

Жители довольны прове-
денными работами. Отме -
чают в опросах, что Аллея 
Славы стала более уютной и 
удобной как для передвиже-
ния, так и для отдыха.
Все работы должны быть 

завершены в этом году.

ИТОГИ И ПЛАНЫ

БЛАГОУСТРОЙСТВО

В ЭТОМ ГОДУ ПРОВЕДЕНА ЧАСТЬ РАБОТ 
ПО РЕКОНСТРУКЦИИ СОВЕТСКОЙ 
ПЛОЩАДИ ДМИТРОВА

– В  ноябре  2001 года 
здесь была открыта пе-
шеходная  зона  длиной 
более 700 метров. Тогда 
были высажены кашта -
ны ,  у  каждого  из  кото -
рых установили памят-
ные таблички с именами 
Героев  Советского  Со -
юза, России, полных ка-
валеров  ордена  Славы , 
почетных жителей горо-
да .  Сохранение  памяти 
о выдающихся жителях 
и  уроженцах  дмитров -
ской  земли  будет  неу -
коснительно  продол -
жаться. Это наше общее 
наследие, наша гордость.

Иван КУРДАНИН,
временно 

исполняющий 
полномочия главы 

Дмитровского 
городского округа:

ПРОВЕДЕНЫ РАБОТЫ 
ПО РЕКОНСТРУКЦИИ 
СКВЕРА 
У БОРИСОГЛЕБСКОГО 
МОНАСТЫРЯ

Работы, направленные на со-
здание более уютного и ком-
фортного  пространства  для 
жителей и гостей города, прово-
дились в течение месяца.
Директор МКУ «ЖКХ и благоу-

стройство» Роман Никитюк рас-
сказал, что все лестницы  – а их 
пять, включая лестницу от па-
мятника «Дмитровчанам – участ-
никам войн и локальных кон-
фликтов» – были укреплены, 
отремонтированы, а также вы-
ложены тактильной плиткой для 
слабовидящих. Пандусы стали 
более пологими и удобными для 
спуска и подъема, также были 
смонтированы перила.
Вокруг памятника князьям Бори-

су и Глебу были установлены ска-
мейки с урнами, которые создают 
комфортные условия для отдыха и 

позволяют наслаждаться видом 
на памятник и древний монастырь. 
Для обеспечения освещения в 
темное время суток в сквере уста-
новлено 20 светильников.
После завершения работ на 

газонах была подсеяна трава.

20 
СВЕТИЛЬНИКОВ 

УСТАНОВЛЕНО В СКВЕРЕ
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ОКРУГ 3ИТОГИ И ПЛАНЫ

БЛАГОУСТРОЙСТВО 
В СКВЕРЕ ИМЕНИ 
ГЕНЕРАЛА 
КУЗНЕЦОВА 
В ЯХРОМЕ 
ЗАПЛАНИРОВАНО 
ЗАВЕРШИТЬ В ЭТОМ 
ГОДУ

Сейчас в сквере завершены 
все земляные работы: проведен 
демонтаж старых дорожек, мон-
таж бордюрного камня, отсыпа-
ны песком и щебнем тротуары, 
сверху на эту подушку уклады-
вается тротуарный камень. 
Завершено озеленение с вы-

садкой новых деревьев и ку-
старников, устройство газонов. 

До середины декабря будут 
привезены малые архитектур-
ные формы для детской пло-
щадки, и они сразу же будут 
установлены. 

Полнос тью  переложены 
сети  электропитания и  для 
осуществления видеонаблю-
дения, идет монтаж опор осве-
щения и установка камер. Эти 

работы будут выполнены до 
конца ноября.
Плитка для укладки на тро-

туары  – за  нее  голосовали 
яхромчане во время опроса – 
используется толщиной 80 мм, 
на нее есть сертификаты каче-
ства. Она выдерживает боль-
шую нагрузку, так что ее мож-
но будет убирать трактором. 

А вот центральный тротуар 
сквера будет с асфальтовым 
покрытием.
Строители приступили к соо-

ружению и стелы «Населенный 
пункт воинской доблести». На 
бетонное основание установит-
ся конструкция, на которую бу-
дут прикрепляться мраморные 
плиты облицовки.

РАБОТЫ ВЕДУТСЯ В РАМКАХ РЕАЛИЗАЦИИ 
НАЦПРОЕКТА «ЖИЛЬЕ И ГОРОДСКАЯ 
СРЕДА» И ПРОГРАММЫ МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ «ФОРМИРОВАНИЕ СОВРЕМЕННОЙ 
КОМФОРТНОЙ ГОРОДСКОЙ СРЕДЫ». 

БЛАГОУСТРОЙСТВО

В этом году в рамках муни-
ципального контракта в горо-
де Яхроме были капитально 
отремонтированы лестницы 
около жилых домов по семи 
адресам: 
• ул. Советская, дом 1/2, 

• ул. Ленина, дом 30а, 

• ул. Большевистская, вдоль 

домов 21, 22, 23, 

• ул. Кирьянова, дома 31 и 32, 

• ул. Кирьянова, лестница 

к суду, 

• ул. Фабричная – подъем 

к улице Рабочей.

На всех точках были сдела-
ны новые ступени с бетони-
рованием основания каждой, 
асфальтирование, установ-
ка лестниц, в некоторых ме-
стах  – поручней для удобства 
спуска.
Руководством Дмитровско-

го городского округа дано по-
ручение  МКУ  «Центр  бла -
гоустройство  Костинское» 

продолжать и в следующем 
году  капитальный  ремонт 
лестниц в Яхроме. А в зимний 
период обеспечивать содер-
жание этих объектов в надле-
жащем состоянии.

БЛАГОУСТРОИЛИ 
УЛИЦУ ЛИРЫ 
НИКОЛЬСКОЙ

После капитального ремон-
та здания Дмитровской детской 
школы искусств и благоустрой-
ства ее территории жители по-
просили благоустроить и при-
легающую к ней улицу.
Специалисты муниципаль-

ного учреждения «Управление 
автомобильных  дорог  Дми -
тров» провели ремонтные ра-
боты участка дороги протяжен-
ностью 200 метров от улицы 
Пушкинской до улицы Кропот-
кинской. 
Дополнительно были обу-

строены пешеходный троту-

ар шириной от 2,7 до четырех 
метров и две автомобильные 
парковки. 
Места  для  автомобилей 

предназначены как для мест-
ных жителей, так и для посе-
тителей Дмитровской детской 
школы искусств и приемной 
местного отделения партии 
«Единая Россия».
Жители отмечают, что этот 

участок улицы стал после про-
ведения работ более уютным, 
удобным и безопасным.

– После окончания всех ра-
бот в сквере будет красиво 
и уютно, и он полюбится жи-
телями как хорошее место 
отдыха. А стелу будет хо-
рошо видно со всех сторон, 
чтобы не только яхромчане, 
но и гости знали: они приеха-
ли в город, который имеет 
славную историю и откуда 
начался разгром немецко-фа-
шистских войск под Москвой.

Иван КУРДАНИН,
временно исполняющий 

полномочия главы 
Дмитровского городского 

округа:

Владимир, 
житель г. Яхромы:

– Я живу в Яхроме уже 
очень давно. Наш город 
очень красивый и уютный.  
Мы, яхромчане, очень лю-
бим свой город, поэто-
му довольны, когда у нас 
проводится благоустрой-
ство, и Яхрома становится 
еще красивее, а главное – 
комфортнее. Я, как пожи-
лой человек, очень дово-
лен тем, что в этом году у 
нас  обновили  лестницы, 
теперь они очень удоб-
ные, по ним приятно хо-
дить. Еще очень радует, 
что сейчас идут большие 
работы по благоустрой-
ству в сквере на площади 
Генерала Кузнецова, мы 
все с нетерпением ждем, 
когда снова сможем гу-
лять в этом любимом все-
ми яхромчанами месте. 

КОММЕНТАРИЙ

СЕМЬ ЛЕСТНИЦ В ЯХРОМЕ КАПИТАЛЬНО СЕМЬ ЛЕСТНИЦ В ЯХРОМЕ КАПИТАЛЬНО 
ОТРЕМОНТИРОВАНЫ ДЛЯ УДОБСТВА ОТРЕМОНТИРОВАНЫ ДЛЯ УДОБСТВА 
ЖИТЕЛЕЙЖИТЕЛЕЙ
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Сейчас выходят на финиш-
ную прямую работы по рекон-
струкции двух крупных водо-
заборных  узлов  – на  улице 
Пушкинской Дмитрова и улице 
Рабочей в городе Яхроме.

После запуска этих ВЗУ обе-
спеченность чистой водой на-
селения составит 92%. Мощ-
ность обоих узлов – по пять 
тысяч кубометров воды в сут-
ки, ее будут получать более 
24 тысяч жителей округа. Пе-
ред подачей в сеть вода будет 
проходить и обезжелезивание. 
А современная система очист-

ки позволит подавать жителям 
питьевую воду, которая будет 
соответствовать всем санитар-
ным стандартам.
В ходе реконструкции были 

пробурены две новых скважи-
ны, установлены резервуары, 
все необходимое оборудова-
ние. Сейчас идет процесс его 
наладки. 
На следующий год в рамках 

государственной программы 
Московской области «Разви-
тие инженерной инфраструк-
туры, энергоэффективности 
и отрасли обращения с отхо-
дами» планируется проведе-
ние  капитального  ремонта , 
приобретение, монтаж и ввод 
в эксплуатацию объектов во-
доснабжения на девяти ВЗУ: 
в деревнях Бунятино, Пара-
моново, в поселках Горшково, 
Новосиньково, Деденево – на 
ул. Комсомольской, в селах 
Куликово, Подъячево, Рога -
чево – на ул. Ракетчиков и на 
ул. Мира. 

ИТОГИ И ПЛАНЫ
ЧИСТАЯ ВОДА

ДМИТРОВСКИЙ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ 

ОСТАЕТСЯ ЛИДЕРОМ В ПОДМОСКОВЬЕ 

ПО РЕАЛИЗАЦИИ ФЕДЕРАЛЬНОЙ 

ПРОГРАММЫ «ЧИСТАЯ ВОДА»

– Наличие чистой воды  – 
это  неотъемлемый  эле -
мент качества жизни. Дми-
тровский городской округ 
с гордостью может заявить, 
что он стабильно находит-
ся в числе лидеров по выпол-
нению государственной про-
граммы Московской области 
«Чистая вода». Благодаря 
этому мы успешно решаем 
задачу обеспечения жителей 
чистой водой.

Иван КУРДАНИН,
временно 

исполняющий 
полномочия главы 

Дмитровского 
городского округа:

БЛАГОДАРЯ 
ПРОВЕДЕННЫМ 
РАБОТАМ ЖИТЕЛИ 
ПОЛУЧАЮТ 
НАДЕЖНОЕ 
ТЕПЛОСНАБЖЕНИЕ 

Для обеспечения устойчивого 
теплоснабжения жителей округа в 
отопительный сезон и горячей во-
дой в течение года в округе про-
водятся работы по модернизации 
теплоснабжающего хозяйства.
В этом году прошли работы 

по замене котла на котельной, 
расположенной в поселке Де-
денево на улице Набережной. 
Горячее водоснабжение и ото-
пление от сюда получают де-
вять многоквартирных домов, 
детский сад, четыре дома ми-
крорайона Пятиречье – более 
трех тысяч человек.

Были закуплены новый котел 
ДКВР-10/13, шкаф управления, 
дымосос и вентилятор  – устрой-
ства российского производства 
и зарекомендовавшие себя как 
надежные при эксплуатации.
Все монтажные и пусконала-

дочные работы были проведены 

в срок и без остановки котель-
ной. Сейчас новое оборудова-
ние уже обеспечивает потреби-
телей теплом и горячей водой.
Также в рамках государствен-

ной региональной программы 
«Развитие инженерной инфра-
структуры, энергоэффективно-

сти и отрасли обращения с отхо-
дами» были проведены работы по 
перекладке тепломагистралей – 
труб диаметром 400 и 500 мм. Ра-
боты велись на девяти участках, 
общая протяженность которых 
составила три километра. 
В 2025 году работы по модер-

низации котельных и теплосе-
тей продолжатся. Запланиро-
вана замена котлов в четырех 
котельных, в том числе и в горо-
де Яхроме. Здесь один из котлов 
практически полностью выра-
ботал свой ресурс. Эти работы 
будут проводиться в рамках го-
сударственной региональной 
программы по капремонту сетей.
В поселке Автополигон будет 

возведена модульная газовая 
котельная, а в селе Внуково – 
ЦТП. Там же будут проведены 
работы по реконструкции сетей 
теплоснабжения.

КОТЕЛЬНЫЕ

– Проведение плановых ра-
бот по капитальному ремон-
ту оборудования котельных 
позволяет  нам  обеспечи -
вать их устойчивую работу 
во время отопительного се-
зона. Это важно, так как жи-
тели, социальные объекты, 
иные абоненты  теплосе -
ти должны получать тепло 
и горячую воду бесперебойно.

Иван КУРДАНИН,
временно 

исполняющий 
полномочия главы 

Дмитровского 
городского округа:

3 
КИЛОМЕТРА

ТЕПЛОМАГИСТРАЛЕЙ 
ОБНОВИЛИ 
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ПРОДОЛЖАЮТСЯ 
РАБОТЫ 
ПО КАПИТАЛЬНОМУ 
РЕМОНТУ 
МНОГОКВАРТИРНЫХ 
ДОМОВ  

Эти работы проводятся за 
счет средств Фонда капитально-
го ремонта Московской области. 
Средства в фонд собираются 
путем ежемесячных сборов, взи-
маемых с собственников жилья. 

– У каждого многоквартирно-
го дома есть свой персональ-
ный счет, на который и зачис-
ляются суммы, поступающие 

ежемесячно. Это позволяет ак-
кумулировать средства и ре-
шать вопросы капитального 
ремонта общего имущества в 
многоквартирном доме. Учиты-
вая, что немалая часть МКД в 
округе строилась сорок и бо-
лее лет назад, такой способ ре-
шения ремонта тех же крыш, 
герметизации межпанельных 
швов, замены общих стояков, 
электросетей достаточно эф-
фективен, – пояснил замести-
тель главы Дмитровского го-
родского округа Сергей Колков. 
В нашем округе капремон-

том многоквартирных домов 
уже несколько лет занимается 

ООО «СтройМонтажЦентр». За 
2023–2024 годы фирма согласно 
утвержденному министерством 
ЖКХ и Фондом капремонта Мо-
сковской области графику про-
вела капремонт в 65 многоквар-
тирных домах, в четырнадцати 
работы еще продолжаются.
В рамках капитального ремон-

та МКД в первую очередь меня-
ется крыша с заменой систем 
наружного водостока, стропиль-
ной системы, проводится ремонт 
чердаков. В панельных домах 
делается капремонт межпанель-
ных швов  – это существенно 
улучшает не только гидроизоля-
цию помещений, но и делает сам 
дом более теплым. Также там, 
где необходимо, проводится за-
мена систем водоснабжения, во-
доотведения, электроснабжения.
В одиннадцати домах за два 

года были проведены работы 
и по замене оконных и балкон-
ных блоков. 
До конца года будет закрыт 

вопрос с ремонтом кровли на 
домах 3 и 4 в селе Якоть. 
Также продолжается рабо-

та по ремонту подъездов. Так, 
из 3889 подъездов в округе уже 
отремонтировано 1008, из них 
в прошлом году – 133. В этом 
году продолжаются работы в 
20 подъездах, в следующем 
планируется, что будут приве-
дены в порядок 30.

ИТОГИ И ПЛАНЫ

КАПИТАЛЬНЫЙ РЕМОНТ МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ

ОТКРЫТЫ 
НОВЫЕ ИГРОВЫЕ 
ПЛОЩАДКИ: 
ДЕТИ ДОВОЛЬНЫ

Игровые площадки имеют 
свой срок службы, и как только 
он подходит к завершению или 
же конструкции малых архитек-
турных форм получают высо-
кий износ – их сразу же меняют.
Это делается для того, чтобы 

дети играли только на безопас-
ных площадках.
В этом году новые площад-

ки появились в поселках Но-
восиньково, Буденновец, селе 
Якоть, деревнях Носково, Ка-
менка, в городе Яхроме на ули-
це Харлова и в Дмитрове на 
улице Подъячева возле дома 5.

Еще одну детскую площад-
ку установят в ближайшее вре-
мя около дома 8 в микрорайоне 
Аверьянова в Дмитрове.

– Все работы проходили поэ-
тапно в рамках программы Мо-
сковской области по модерниза-
ции детских игровых площадок. 
Вначале мы сделали здесь новое 
освещение, потом – основание 
площадки, ее покрытие, и толь-
ко после этого были установле-
ны игровые формы, – рассказал 
заместитель главы Дмитровского 
городского округа Михаил Жуков.
Новые площадки установле-

ны с учетом всех требований 
к безопасности и оснащению, 
покрыты специальным амор-
тизирующим покрытием. Оно 
позволяет минимизировать воз-
можность получения ребенком 
травмы при падении. Игровые 
элементы изготовлены из высо-
кокачественных и безопасных 

материалов. Помимо карусе-
лей, качелей, качалок и других 
игровых элементов, на площад-
ке есть лавочки и урны.
Также они оборудованы си-

с темой  видеонаблюдения 
«Безопасный регион».
Работы по модернизации дет-

ских площадок в округе будут 
продолжены и в следующем году.

ДЕТСКИЕ ПЛОЩАДКИ

Максим, 
житель г. Яхромы:

– У нас в Яхроме в этом 
году открыли новую спор-
тивную площадку. Там всег-
да много детей, гоняющих 
мяч и играющих в подвиж-
ные игры. Они очень до-
вольны. А нам, взрослым, 
очень нравится, что дети 
играют в комфортных усло-
виях прямо возле дома.

КОММЕНТАРИЙ

8 НОВЫХ 

ДЕТСКИХ ИГРОВЫХ 
ПЛОЩАДОК ПОЯВИЛОСЬ 
В ОКРУГЕ В ЭТОМ ГОДУ

– Новая губернаторская 
детская площадка в Дмитро-
ве на улице Подъячева ста-
ла настоящим подарком для 
местной детворы. Яркая, 
функциональная, удобная – 
дети здесь всегда найдут 
для себя развлечение. Качели 
и карусели на этой площадке 
никогда не пустуют. Здесь 
всегда много юных любите-
лей активных игр. Приятно 
видеть их счастливые лица.

Иван КУРДАНИН,
временно 

исполняющий 
полномочия главы 

Дмитровского 
городского округа:
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ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

В ЭТОМ ГОДУ 
В ДМИТРОВСКОЙ 
БОЛЬНИЦЕ 
ПРОДОЛЖИЛИСЬ 
РАБОТЫ 
ПО КАПИТАЛЬНОМУ 
РЕМОНТУ ЗДАНИЙ

Практически завершен ре-
монт взрослой поликлиники в 
Дмитрове. Во время капремонта 
были заменены все инженерные 
коммуникации, проведена ча-
стичная перепланировка поме-
щений. Это делалось для того, 
чтобы и кабинеты, и зоны ожида-
ния приема стали просторными, 
уютными и современными.
Также во время капремонта 

были проведены ремонты под 
установку нового тяжелого обо-
рудования. И по областной про-
грамме «Здравоохранение Под-
московья» было получено новое 
цифровое оборудование – мам-
мограф, флюорограф, рент-
ген-аппарат, на них уже прово-
дятся обследования пациентов.
После окончания ремонта в 

пристройке к взрослой поли-

клинике будет размещено от-
деление реабилитации. Это 
будут кабинеты ЛФК, масса-
жа, физиотерапии, бассейн. 
Причем часть времени работы 
этого отделения, в том числе 
и бассейна, будет выделяться 
для маленьких пациентов.

В терапевтическом корпу-
се Яхромского отделения Дми-
тровской больницы идет ремонт 
входной группы и санузлов. Они 
станут удобными и для маломо-
бильных групп населения, так как 
в этом корпусе располагается от-
деление реабилитации для паци-
ентов, перенесших инсульт, трав-

мы. В ходе ремонта также будет 
сформирован большой зал ле-
чебной физкультуры на первом 
этаже, где будут проходить за-
нятия. Все необходимое обору-
дование для зала ЛФК уже заку-
плено.
В рамках государственной 

программы Московской обла-
сти «Здравоохранение Подмо-
сковья» отремонтировано два 
ФАПа – в Княжево и Бунятино: 
с заменой коммуникаций, фор-
мированием входной группы с 
учетом маломобильных групп 
граждан. ФАПы стали современ-
ными, уютными, оформлены в 
едином стиле, и после ремонта 
в них полностью заменена вся 
медицинская мебель и оборудо-
вание. Пациенты положительно 
оценивают комфортность и ка-
чество обслуживания в ФАПах.
По этой же региональной про-

грамме прошел переход с ана-
логового на цифровое тяжелое 
оборудование в Яхромском, Де-
деневском, Некрасовском, Синь-
ковском, Рогачевском поли-

–  Проведены  работы 
по  капитальному  ремон -
ту и модернизации инфра-
структуры объектов здра-
воохранения, чтобы создать 
современные и комфортные 
условия для пациентов и ме-
дицинского персонала. Наша 
работа не заканчивается, и 
мы продолжим улучшать ка-
чество здравоохранения в 
нашем округе, чтобы каждый 
житель мог получить своев-
ременную и квалифицирован-
ную медицинскую помощь.

Иван КУРДАНИН,
временно 

исполняющий 
полномочия главы 

Дмитровского 
городского округа:

3 
НОВЫХ АВТОМОБИЛЯ 

«ГАЗЕЛЬ» КЛАССА В 

ПОЛУЧИЛА ДМИТРОВСКАЯ 

ПОДСТАНЦИЯ 

МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТНОЙ 

СТАНЦИИ СКОРОЙ 

МЕДИЦИНСКОЙ ПОМОЩИ
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клинических отделениях. Это 
цифровые флюорографы, рент-
ген-аппараты и маммограф. Сей-
час в этих подразделениях идут 
работы по подготовке помеще-
ний для установки аппаратуры.
Дмитровская подстанция Мо-

сковской областной станции 
скорой медицинской помощи в 
этом году получила три новых 
автомобиля «ГАЗель» класса В, 
укомплектованных всем самым 
необходимым и современным 
оборудованием для работы ме-
дицинских бригад.
В  2025 году  планируется 

строительство нового ФАПа 
в поселке Буденновец и капи-
тальный ремонт стены хирур-
гического корпуса Дмитровской 
больницы с последующим ре-
монтом отделений.

ИТОГИ И ПЛАНЫ

Александр, 
житель деревни 
Бунятино:

– У нас в Бунятино отре-
монтировали ФАП. Мы все 
очень довольны. Стало так 
красиво, уютно, современ-
но. Помощь здесь нам всег-
да оказывают своевремен-
но. Это очень удобно, что 
в любой момент можно об-
ратиться за медицинской по-
мощью, и для этого не надо 
ехать в Дмитров.

Ольга, 
жительница 
Дмитрова:

– Не была в нашей по -
ликлинике около трех лет. 
Не д а в н о  п р и б о л е л а  и 
пришлось идти к врачу. Бук-
вально с порога была прият-
но удивлена, как же красиво 
и уютно стало здесь после 
ремонта. Появилось много 
нового медицинского обору-
дования. Еще обратила вни-
мание, что и персонал стал 
другим, более вежливым, 
обходительным.

КОММЕНТАРИИ2 
ФАПА 

ОТРЕМОНТИРОВАНО, 
В КНЯЖЕВО И БУНЯТИНО



ДМИТРОВСКИЙ 
ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ8 ИТОГИ И ПЛАНЫ

Учредитель – 
ООО «Элизар»
Издатель – ООО «Элизар»

Главный редактор 
Е.И. РОМАНЧЕНКО

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 
143405, Московская обл., 
г. Красногорск, ш. Ильин-
ское, д. 1а, эт/оф. 5/6.3 
Е-mail: faktor_info@mail.ru

Газета зарегистрирована в Управлении Федеральной службы 
по надзору в сфере связи, информационных технологий 
и массовых коммуникаций по Центральному федеральному 
округу. Регистрационный номер ПИ № ТУ-50-02829 
от 23.08.2019 г.

За содержание рекламных материалов 
ответственность несет рекламодатель.
Цена в розницу свободная.
Отпечатано 
в ООО «Типография «КП-Москва».

Адрес: 141407,
МО, г. Химки, 
Нагорное ш., д. 2,
корп. 9, пом. А.
Объем 2 п.л.

Офсетная печать. Подписано в печать:
по графику – 10.12.2024 г. в 16.30
фактически – 10.12.2024 г. в 16.30.
Заказ № 5729.
Тираж 80 000 экз.

СВО

ПОМОЩЬ СВО 
ОТ ДМИТРОВЧАН  – 
НА ПОСТОЯННОЙ 
ОСНОВЕ
Плетение маскировочных се-

тей, изготовление сухого душа, 
окопных свечей, тактических 
браслетов. Письма солдатам, 
рисунки, сбор гуманитарной по-
мощи – это в нашем округе де-
лают жители всех возрастов, от 
мала до велика.
Сбор гуманитарной помо -

щи ведется постоянно. Жители 
округа, предприятия, предпри-
ниматели делают это на по -
стоянной основе. Гуманитар-
ная помощь собирается в трех 
пунктах  – приемной местно-
го отделения партии «Единая 
Россия», молодежном центре 
«Сфера» и в Общественной 
палате.
В этом году уже отправлено 

нашим бойцам более 100 тысяч 
тонн самых разных грузов.
Администрация округа рабо-

тает и по оказанию адресной 
помощи нашим бойцам – дми-

тровчанам, находящимся в зоне 
СВО. Закупается по их запро-
су благодаря поддержке со сто-
роны предпринимателей, жерт-
вователей среди населения 
необходимая техника, оборудо-

вание, обмундирование, другие 
вещи для бойцов.
Без внимания не остаются и 

семьи воинов. Для организа-
ции взаимодействия и оказа-
ния необходимой помощи за 
455 семьями закреплены ответ-
ственные кураторы (это сотруд-
ники администрации, депутаты, 
директоры МКУ). В этом же на-
правлении работает и создан-
ный Центр поддержки участ-
ников специальной военной 

операции и их семей Дмитров-
ского городского округа.
Помощь семьям бойцов оказы-

вается всесторонняя – от адрес-
ной до организации детям летне-
го оздоровительного отдыха.
Дмитровский городской округ 

стал домом и для жителей Кур-
ской области, вынужденных в 
августе покинуть свои дома.
А Семейный центр «Дмитров-

ский» принял и девочку-инвали-
да из Курска Анжелику Палагину. 
Ей 12 лет, она сирота, передви-
гается только на коляске.

– Я попала как в сказку. Столь-
ко внимания, заботы, добрых лю-
дей вокруг я никогда и нигде не 
видела, – поделилась Анжелика. 
Сейчас  девочка  успешно 

учится, занимается реабилита-
ционными мероприятиями, ак-
тивно участвует в спортивных, 
культурных мероприятиях се-
мейного центра. А глава округа 
подарил Анжелике экскурсию 
по музею и ознакомительную 
прогулку по улицам Дмитрова.

БОЛЕЕ 100 
ТЫСЯЧ ТОНН 

САМЫХ РАЗНЫХ ГРУЗОВ 
ОТПРАВЛЕНО 
В ЭТОМ ГОДУ 

Федор, 
житель г. Дмитрова:

– Я и мои друзья с само -
го начала специальной воен-
ной операции помогаем нашим 
бойцам. Собираем все самое 
необходимое для них. Мы по-
нимаем, что каждая посылочка, 
очень важна для них. Наша по-
мощь – это наш вклад в победу 
над неофашистами. Я знаю, что 
в нашем округе много нерав-
нодушных жителей и ведется 
большая работа в деле помо-
щи защитникам, которым там, на 
фронте, очень нелегко, но они 
мужественно и стойко защища-
ют интересы Родины, а значит, и 
всех нас. А мы будем помогать им 
столько, сколько потребуется!

КОММЕНТАРИЙ

– Дмитров не раз за свою 
многовековую историю ста-
новился  не  только  горо -
дом-тружеником, но и горо-
дом -воином, защитником. 
Городом, где призыв «Все для 
фронта! Все для победы!» – 
не пустые слова, а конкрет-
ные ежедневные дела. Все 
жители округа очень актив-
но помогают нашим воинам. 
Потому что всем нам нужна 
только победа. И она будет 
нашей!

Иван КУРДАНИН,
временно исполняющий 

полномочия главы 
Дмитровского городского 

округа:


